



Landeshauptstadt
München
Direktorium

Betreff - Antrag

Erweiterung des Elisabethplatzes

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich beantrage, den Elisabethplatz zu erweitern zugunsten von Schüler*innen, Fußgänger*innen und allen Menschen, die am Elisabethmarkt einkaufen oder sich gerne am Elisabethplatz aufhalten und diese grüne Oase in Schwabing genießen.

Schwabing-West hat seinen Elisabethmarkt zurück! In den letzten Jahren musste er auf einem kleinen Straßenabschnitt im nördlichsten Teil der Arcisstraße ausweichen. Genau hier bietet sich jetzt die Chance, dem Elisabethplatz ein kleines Stück mehr zurückzugeben. Anstatt den Straßenabschnitt vor der Berufsschule für KFZ-Durchgangsverkehr zu öffnen, sollte er allen Menschen zugutekommen und besser genutzt werden: Mit Begrünung und Sitzgelegenheiten ohne Konsumzwang, mit Radfahrer*innen in einem gemäßigten Tempo. Der Bärenbrunnen könnte eine schöne, einladende Umgebung erhalten. Ein attraktiver Elisabethplatz ist gut fürs Geschäft und zudem würde die Umgestaltung sehr viel zur Schulwegsicherheit beider Schulen ohne zusätzlichen Elterntaxi-Verkehr beitragen.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt